Absage aller öffentlichen Veranstaltungen bis Ende August

Leipzig, 4. Mai 2020 – Vorerst bis zum 31. August 2020 werden im Leipziger Diakonissenkrankenhaus weiterhin keine Veranstaltungen für externe Teilnehmer stattfinden. Dies betrifft Gesundheitsforen für die interessierte Öffentlichkeit ebenso wie medizinische Fachveranstaltungen. Auch die fortgeschrittenen Planungen zum 120-jährigen Jubiläum des Krankenhauses sind betroffen.

Die grundsätzliche Entscheidung des Krankenhausdirektoriums folgt den bereits seit Anfang März geltenden Regelungen im Verbund der AGAPLESION-Gruppe, aufgrund der Ausbreitung des Corona-Virus SARS-CoV-2 vorsorglich keine öffentlichen Veranstaltungen im Krankenhaus durchzuführen. Davon betroffen sind nun alle Gesundheitsforen, die bis zur Sommerpause geplant waren und bereits angekündigt sind. Nicht stattfinden werden somit die Gesundheitsforen am 5. Mai ("Verschleiß im Kniegelenk"), 9. Juni ("Schaufensterkrankheit") und 14. Juli ("Schlecht zu Fuß").

Ebenfalls erheblich von der Corona-Infektionslage beeinflusst sind die bereits laufenden Vorbereitungen zum 120. Jubiläum des Leipziger Diakonissen-krankenhauses, dem eigentlich in diesem Jahr mit zahlreichen Veranstaltungen gedacht werden sollte. So wurde nun bereits entschieden, das für Mitte September geplante Festsymposium und den Tag der offenen Tür auf das Frühjahr 2021 zu verschieben. An den Terminen für den offiziellen Festakt am 10. Oktober sowie den Festgottesdienst am 25. Oktober 2020 wird dagegen noch festgehalten. Ebenfalls ins nächste Jahr verschoben wird allerdings die für den 11. November vorgesehene Präsentation des dann frisch erschienenen Buches zur Geschichte des Diakonissenkrankenhauses.



Weitere Informationen über das Ev. Diakonissenkrankenhaus Leipzig

Das Diakonissenkrankenhaus Leipzig ist ein sächsisches Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung mit einer Kapazität von 250 Betten. Pro Jahr werden hier über 14.000 Patienten stationär und rund 25.000 Patienten ambulant behandelt. Zum Leistungsspektrum des evangelischen Krankenhauses gehören sieben Fachkliniken mit den Schwerpunkten Allgemein- und Viszeralchirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie, Gefäßmedizin, Pneumologie, Gastroenterologie und Onkologie, Kardiologie und Geriatrie sowie Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie. Im Haus sind zudem mehrere zertifizierte Behandlungszentren sowie Belegkliniken angesiedelt. Das nach DIN EN ISO 9001:2015 zertifizierte Diakonissenkrankenhaus Leipzig ist Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig. Es betreibt eine Berufsfachschule für Gesundheits- und Krankenpflege und ist Mitglied im Traumanetzwerk Westsachsen.

Weitere Informationen über AGAPLESION finden Sie im Internet unter: www.agaplesion.de

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 25 Krankenhausstandorte mit über 6.300 Betten, 35 Wohn-Pflegeeinrichtungen mit über 3.000 Pflegeplätzen und zusätzlich 800 Betreuten Wohnungen, vier Hospize, 17 Medizinische Versorgungszentren, acht Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber AGAPLESION an 19 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 19.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über eine Milliarde Euro.

Pressekontakt

Ev. Diakonissenkrankenhaus Leipzig Georg-Schwarz-Straße 49, 04177 Leipzig

Alexander Friebel, Referent Unternehmenskommunikation T (0341) 44 43 – 583, F (0341) 44 43 – 513 alexander.friebel@ediacon.de